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Allá por el año 1982 llegaron a este lugar tres familias cajamarqui-
nas. Ellas son: la de don Adolfo Alarcán de 60 años, la de don Leon

cio Estela de 37 años y le don Guillarmo Diaz de 35 años de edad.

Ocuparon la posesión de tierra, cada uno en el lugar de compra.

Enero 1983

Un dia don Adolfo le motivó la conciencia, mientras tomaba dsj

canso y pensó así en el estudio de sus menores hijos y dijo: "vivir
en el pueblo y abandonar la chacra no!. Vivir en el campo y dejar
mis hijos sin aprender a leer .... no!

{  Lo pensó bien y'después se puso camino a don Guillermo Diaz, le pro
puso él motivo de visita y después decidieron ver a don Leoncio Este
la, y se 'pusieron en camino. •

Llegando a su casa fueron recibidos con atención, empezaron las
risas y los recuerdos del pasado y después le dijeron eL motivo de la
visita. Le propusieron tomar posesión de la colina del "¿hapumbal" y
hacer un local escolar; pensaron los tres juntos y razonaron esta ne

cesidad. Don Leoncio no denegó tal propuesta, ni tampoco se negó,
lio, dijo Leoncio, estaría bien; yo estoy en la misma necesidad que
ustedes, pero vamos a llamar a las demás familias que hay por aquí
cerca para que nos den ayuda.

La decisión ya estaba; buscaron un dia fijo para ir a sus casas

'  de todas las familias y comunicar lal decisión; éstos aceptaron. Fue -
ron: la familia Morocho,Carlos y Carmen Morocho, Celso Herrera y o-

tras familias. Todos de común acuerdo decidieron un dia para buscar

el sitio dónde'se construiría la Qabaña Escolar; fijaron un dia para
buscar el material como son: horcones, shapaja y demás maderas.

Construdción:

Construyeron una cabaña de horcones de shungo, madera que se en
contró en el mismo shapumbal; techo de shapaja y cerrado con varas;
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amarrado con catodejo. ¿1 local tenía 11 metros de largo y 6 metros de

ancho.

Ya estaba hecho el local, ya estaban los escolines, faltaba el maej

tro. Buscaron al Sr. Celso Cubas Zamora, quien fue pagado por los padres

de familia; se le daba el alimento y casa.

Después se pusieron oi camino a Bellavista y comunicaron su necesidad

a la Supervisión Sscolar, lo cual obtuvieron el permiso de funcionamien

tode la escuela y la promesa de que tendrían un Maestro para el año 193^+

Para ese año Stf ya estaban los trámites• para la JLscuela. Se había

nombrado una asociación de padres de familia; estos en la primera sesión

que hicieron, buscaron el nombre del entonces Shapumbal.

Hoy es el caserío "BUBNOS AIHBS". También buscaron entre ellos el

nombramiento de autoridad política: Teniente y Agente Municipal. Pasaron

la documentación a _la autoridad política de Bellavista, y ... un dia su
bieron para la juramentación y se aprovechó para hacer la bendición del

local escolar, lo cual lo hizo un Animador de Comunidad cristiana que ya

venía haciendo la reunión semanal de la comunidad para reflexionar la Fjl

labra de Dios y orar unidos. ¿Iste Animador tenía años de edad.

Fue un dia de alegría y de fiesta al ver conseguido lo que parecía

imposible.

Desde aquel dia empezaron a llegar más familias, las que empezaron a
hacer las cabanas al lado de la Escuela. Con su llegada se fue reforzan

do el grupo de padres de familia y hoy ya tenemos un nuevo local hecho

de adobe y techo de calamina.

Así se formó mi caserío de Buenos Aires, con sus casitas de palma,b_a

jo un cielo azul y claro. Sus gentes son hospitalarias y brindan su amis

tad sincera, característica de buen peruano. Somos cajamarquinos que tr^

jimos nuestras costumbres, nuestras fiestas folklóricas, como es la joan

za de carnaval;^a'landa o corte del primer pelo del niño. En tal fiesta

se baila el huayno y la marinera a todo dar con el sonido de la banda t_f

pica de la selva.
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Tanibién trajimos la fe de nuetjtrDs padres y formamos aquí la corau
nidad cristiana de Buenos Aires, re^'vaocida ya por la Prelatura de Mo-

yobamba.

Año 1987;

Por este año se colocaron ya Jag cimientos y la primera piedra pj

ra el templo de oración y encuentro Oe nuestra comunidad. Templo que
llevará el nombre del "Cristo de la Agonía". Bsta comunidad es la Igle
sia viva, Iglesia que trabaja con fe,

Así es Buenos Aires. Lo que antes era una colina de shapumbal. iis

ta es la historia de mi organización,

NOMBHS : Enrique Guarnizo Garafa

EDAD : 50 años

OCUPACION ; Agricultor

Cii-- . ;

iÁ

DIRECCION ; Buenos Aires, Bellayista, Departamento de Sn. Martín 'I

Parroquia de Bellavista - Bellavista - S. Martín.
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ífloTÜKI/. DE lil ORí.;/u;iZACICII

LXrEI:.ILa-lCI.A3 G0I3i:I. GCMO InIjICIO Y CliECIO LA ORGANIZACION H'-I EL
D. P.¿lIiT¿i-?EriTü Di; E/i] ix/Jv'lTir —

I'l preseiite texto, es un relato de coi'io naci6 y coino se vielie —

pronocioniando Ir orgrnizaci(5n en el Depatrmento de'-San Martín .

Lxatf-nente, no podría decir cuando nació lo orga
nizoción en este rincón de nuestra patria el Perú, lo cierto es -
que cuando recien terininó mis estudios de primaria, 'y frente a la

i'nposibilidad de seguir con ¡ris estudios de secundaria por la en
fermedad  j- la fuerte crisis que golpeaba a mis padres,después de
b-aber pensado y reflexionado may en serio optó y me decidí a tra
bajar las tierras de mis viejos,P"aquel entonces en SanMartín ya
existia pequeños gi-upos organizados dentro de la masa campesino
como el Chova Chava, los clubes Agrícolas y en otras zonas de la

selva la Minga, etc.

Concretamente hablando de mi pueblo Tarapoto, en
el ano de 193*7 , ano en que dejó la escuela y me inició a Ir.boi-ar
en el co'opo, un grupo de jóvenes campesinos de mi tiempojy de ini
Zona de labranza recibimos con mucho agrado y optimismo la tradií'

cion de nuestros avuelos el sistema d.e ChoV'a Chova y nos oi'ganiz?

mes en un pequeño grupo y con iiiucha.s aspiraciones y esperanzas eiri

pesamos a trabajar nuestras tierras, ayudándonos iriutuamerite por -

muchos años, y coinviene seguir hablando de este sistema de ayuda
mutua paro hacer- conocer a nuestros hermanos lectores de este re

lato que a lo largo del trbajo realizado con nuestro chova chovío,
hemos logrado resultados muy positivos y tenemos recuerdos inolvi

dr-bles como por ejemplo en la década del 40 al 50 en los difereni

tes barrios de Tarapoto se costruyeron centenares de viviendas y
esclusivaüiente en mi br i-r io construirnos ;nás de veintes (?0) vivie

t

enors que gr*-' cías al sistema ca. trabajo ya mencionado se vierón
cj istalizados nuestros anhelos de tener nuestra casa propia, cons
ti'uidos con facilidad y con poco dinero, y ahora por mas que sean
casitas humildes tenemos un techo donde abrigar a nuestra frrnilií-

aunque quizas sin los servicios elementales para la vida ni la co

modidad que nos merecemos como hijos de DIOS. Cabe hacer notar t-

taínbicn que esas nuestras casas cuando las miramos hoy, parece m_e
ntira que cada vez las vemos mas pequeñitas débido al desarrollo
tan aesigual que se dá. e.'n nuestra sociedad actual, a consecuencia

df una econoiiía mal planificada en nuestro Pai?, debido a la ex—

plotaciüii escandalosa que se hacen a las raayorias que son los mas
•pobres y también debido al poder económico que produce el ria'"co —



trafico en nuestre zona, esa mala planificación y desií^ualdad -

económica de hoy, es lo que dá lugar que unos levanten edificios

de cinco a diez y m's pisos de altura, que cada día van haciendo

soinbra y laenguando a las casitas de los pobres que siguen postra^

dos en su econoiriia.

Siguiendo con la historia del Chava a Chova ca

si todos los pueblos de San dartín se vallan de sete sistema par

i'a producir los productos de. pan llevar para el sosten de su fa-

■nilia, y fue en Tarapoto y en algunos pueblos cercanos en un 90%
de los campesinos se dedicaban al cultivo del producto industrial
al del íabaco, pero a medida que se iva incrementando más ái'eas
de este cultivo y por lo tanto aumentando la producciónn, so Ciu-
pesaba a hacer sentir la injusticia por parte de la Empresa co
niercializrdora itaponiendo precios bajos por el producto, hebien*-
do descuentos indebidos y Insta rechazando nuestro producto, etc.

Esta situación nos obligaba a buscar nuevas alternativas y co
mo tal nos decidimos todos ios productores de los diferentes sec
tores de labranza a organizamos mas fuertemente y como tal cons
tituimos el gre.nio de tabacaleros, la misma que ha tennido una -
trayectoria de lucha de inuclios años . Gracias a las gestiones y
luchas de este gremio hemos logrado muchas reinvindicaciones por
ejemplo la creación del Estanco de tabaco, habilitaciones opcrtu
ñas y mejor clasificación de nuestro producto estableciéndose la
clase extra que era a un mejor rpecio. E'n fin lograiüos poner fre
no a. la inmoralidad e injusticia que ya pretendia la ] mpresa a
iüipoiier con toda su fuerza.

Zahora concretamente hablando de mi sector de labranza denoini-
rirdodo sector "Cumbacillo" los productores después de 26 años de
cultivar este producto > constatando una vez mas núes
ti'a realidad de pobreza nue cada día se agudisaba, y golpeado —
también por la propia naturaleza con las fuertes sequías que se
daban en aquellos aaños,. en , el : año de 1964 un grupo de camnesinos
buscando mejorar nuestra situación, optamos y nos decidimos a --
construir un pequeño canal de irrigación con una bocatona. de cao
tacion de las fuentes del río dambaza, y para lo cual nos organi
zr nos (.nu.n. comiti 'ñ'io construcción canal de irrigación Cumbacii
lio" recayendo sobre nii peisona la presidencia del mencionado co
iiite, no era tan fácil iniciar este trabajo, hatoia muchos obsta-
culos en primei- lugar la fuerte crisis de aquel año (hambruna)
los coMientrrios y criticas desfavorables de gente pesimista la
imposibilidad de adquisición de herramientas. En aquel entonces
tj'istia un organisiio en la ciudad de Lima, que brindaba apoyo en



estp clrse de proyectos me refiero s lo "Junta de /isistenoia ITacio

nal" que presidia la señora Lucila Belaunde de Cruchaga. Entonces

la presidencia del comité a rai cargo en asamblea de junta directi

va acordamos dirigirnor a esta organisaio de apoyo y solicitar su
solidaridad que haga posible la realización de dicha obra, y se hi.
7.0 la solicitud la misma que tuvo muy buena acogida por parte de 4
la junta de Asistencia y sin reservas ni perdida de tiempo la seño

ra presidente nos co.iiunicó que ya emvió la ayuda para nuestro co
mité y que consistió en alimentos, herramientas y ropa. La gran no
ticia nos alegró mucho pero luego termino' en desilución, no meree
ce hacer comentarios al respecto, solo debo decir que el cargaraent

to que vino para nuestro coinité no llegó a su destino se perdió en
la ciudad de Moyobamba los encargados de entregarnos nos negaron.

Clvidamos de todo naternalisnio y tratando de vencer todo los ob_s

taculos que. nos crusan en el camino reafirmaos de nuevo nuestra fe

y compromiso de seguir adelante con nuestro proposito, y sobre po

niéndonos a todas las dificultades adquirimos nuestras propias he

rramientas necesarias para la obra o realizarce; y un cinco (5) de

Abril de iniciamos el trabajo con quince (15) hombres bajo

Ir dirección de un diná^nico joven de la provincia de San Marcos De

partamento de Cajamarca que trabajó muchos años en la región de la

costa y tenia mucha experiencia en cuanto a canales de irrigación

se refiere, y es asi como en una semana hicimos la trocha de 1,500

metros de longitud solo para el canal madre si incluir las lrtera4

les y jtertiiinamos el trazo del canal calculándose asi mismo la dura.

ció.0 del trabajo en dicha construccióxi.

La misma semana de haber empesado el trabajo, seis (6) compañeros

nuestros pernsando en la dui*acion de la obra y tomando en considera

ción su situación de la fuerte crisis que los golpeaba en aquel en
toncos, desistieron seguir trabajando y con los nueve (9) compañe
ros reístantes seguimos la escíWación y nos comprometimos a ti-aba—

jar iTsta terminar la obra mas que todo animados por la fe y el o£
timisrao del director de la obra el 0ajamai-quino de nombre liiguel
fojas Ootrina, y trabajando de sol a sol tres días semanales y sin
ninguna ayuda del gobierno, venciendo un sinnúmero de dificultades

logramos inaugurar nuestro pequeño canal de irrigación exactPiaente

después de un ano de haber iniciado, y el 5 de ííayo de 1965 se in_a
ugura el Ir. canal de i'egpdio en el departamento de San Martíji por

que Jiasta entonces no se conoeia en todo el Departamento que es 4-

trabsjar una agricultura bajo liego,. La inauguración estuvo a car

go del Sr. Suprefecto de la provincia, el Sr. Alfonso Documet y la

,fendición a. cargo del Rvdo. Padre Santos Istueta, también estuvi—

ei'ÓH invitados funcionarios del .Ministerio de Agricultura y se hi-

lo\



70 presente el jefe de Ir, r¿^enclr de extenci6n Agraria el Ing. Mirir-
yr (iiil^n di6 su confortaidad, aii i'ccocliriento y bus felicitaciones a
los crm.pesinos pioneros de aquella obra.

Desde aquel entonces los campesinos de esa zona dejaron de cultivar
ya el tabaco y empezni'on a cultivar el arroz bajo riego aumentando de
esa forma la producción y productividad, de 500 Kgrs. de arroz que se
producir por hectaria al secano, se llego a producir de 5,000 a 6,000
Kgrs. por hectaria en cultivo bajo riego y es asi como vamos sometien
do la naturaleza ̂  sus frutos vamos poniendo al servicio de la faitiili

ia y toda la comunidad y por que no decir del País entero.
i^erece hacer mención también, que nuestra pequeña organización des

pués de haber cristalizado su gi-an anhelo, nos reunimos en asamblea

para buscar nuevas formas paia la marcha de nuestra organización en
el futuro, muchos fueron los a.cuer'dos peí o solo quiero hacer notar -
uno que lo considero el mas importante, acordamos buscar ante todo la

anidad haciendo que todos los campesinos que están ubicados denbro -
del area regable se hagan usuarios de nuestro canal, y empesamos inee

corporandolos primeramente a nuestro comité a los seis (6) couipañeros
que al iniciar el trabajo se retiraron por motivos muy razonables y
en este momento contamos con 81 socios organizados en comité de regan
tes y que se están beneficiando de este pequeño canal que sirvió como
un plan piloto ya que hoy en la actualidad existen varios pequeños ca
nales de irrigación construido por los propios campesinos y que faci-
li.ta al mayor incremento del cultivo del arroz en el Departamento de
Dan íartín. Sin dejar de reconocer también al canal de irrigación Cum
uaz-' 'ajo íTayo que es una infraestructura del Estado que brinda tambi
en servicios al campesinado pero con muchas deficiencias debido a al-

gunfs fallas en la construcción.

siguiendo co;'. el relato como avanza la organización en el Departa
,lento de San lartín, me complace mucho recordar, que al inicial- el añ
año de 1974, las pequeñas organizaciones existentes en el Departamen
to nos oiganizamos en asoclcines agrarios con las cuales se ivan foj-—

mando las Ligr s Agrarias, y con ella se formó nuestra gran matriz la
"Dederación Selva Maestra" que nació o mejor dicho que fue constituid
do el 9 Setiembre de 1974 en lo Ciudad de Koyobejnba bajo el amparo de
la ley I940O del gobierno del General Juan Velasco Alvarado.

■suc sbrn matriz la íedei-ación A graria a lo largo de 14 afio§<levida oi--
gé.nica a demostrado siempre su Ínteres por la defenza de los interese
del ca'ijpesinpdo y he realizado varios e importantes eventos campesi
nos i-ia sido siempre y seguirá siendo la promotora de la unidad, sus
pi'i'fiei'S gestiones y luchas han sido por lograr,maa autentica reforma
agraria: Adjudicación de tierras,asistencia técnica, créditos oportu
nos, caminos a los centros de producción, constucciÓn de almacenes y
centros de acopio, precios justos y pagos inmediatos a los productora



í f-p.

Pero n,o piempre se hs logrpdo ests ptención a través de gestiones -

solp.nente, en muchos cpsos se hsu tenido que realizar huelgas-, la -
pi imera huejga realizada en el mes de TTarzo del año 1982, exigiendo
precio justo para el maíz, en esta lucha lograrnos muchas cosas pri-
'iierámente el aumento del precio del maíz, aumentamos el grado de --

conhatividad de la Federación, tainbien logramos posteriormente asen
tar un firme respeto a la FA3md de parte de las autoridades.

]'as luchas no solamente nos ti'ae tiunfos y alegrías, nos traen

también fracasos y tristesas,y esta lucha del 82 hemos sido victi-
nas de las balas asesinas de la represión que en un enfrentamineto
l.an desigual osea pidras contra balas dejaron como saldo 5 campesi
nos muertos, 35 heridos, un dirigente desaparecido, dos dirigentes
c.'i el Frontón, y el oLro fracaso la desactivación de la bases.

En tales sircunstancias nadie pensaba llegar a una segunda huel

ga, sin embargo la situ<?ción se hacia raada día mas difícil para el
campesino, los precios que fueroíi reajustados a los productos se de-
Sfctualizarou rápidamente, subían los insuraos agrícolag,y el costo
de vida, y no se liquidaban a los productores por la ventas de su

j)rooucto, y nuestras gestivnies no eran escuchados por las autorida
des y cada día el gobierno se hcia mas indolente al problema campe
sino .

los delegados de bases de la Federación presrnaban a la diri—

gencia de F/,3Fi/. exigiendo Cjue se tomen medidas mas eficaces para m_e
jorar la situación del caapesinado y nos hallamos obligados a decr_e
tai' la segunda huelga indefinida en el mes de iíoviembre de 1934.

La esta huelga logranios de nuevo arrancar al gobierno el aumento

del precio del maíz y del arroz,y un reajuste de precios cada tres
meses, sr logra el presupuesto de infraestructura agraria, que la F-

I7'oM7\ pase ha ser mieiabro de la coordesaii, y se logra consolidar el

moviniento catnpesino en torno a la Federación, A los dos años y me

dio otra vez la situí cióxi del campesino se hace insoportable, se pen

saba que con el actual gobierno se iva mejorar la situación, sin em

bargo apesar de los pequeños incentivos y reformas que daba y hacia

el gobierno se dejaba sentir con mayor j^uerza el peso de la crisis,

el costo de vida, la injusticia da siempre al no liqiaidai^nos pe- la

venta de nuestro producto, etc.

Frente a esta situación desesperante toliamos una tercera niedida

de fuerza, una huelga indcíinida el año 1987j los resultados han si

do positivos después de mas de diez días de huelga, logramos el re

ajuste d. 1 pricio del maíz y del arr-oz, obras de infraestructuras

agrarifS, se fornó la comisión especial de apoyo al desarrollo del

a^-po del Uep>artaP.cnto de 3an 'artín por resolución ■iiinisterial, se
logra la venida del 3r. 'inlstro de Agricultura para dialogar con



el c.-Kipesin;: do. Qülfiro hacer notar en este renglón lo dicho al Sr.

ministro durante el dialogo . 3r. .ministro, la verdad es que el ea
campesino nunca ha sido pagado con un pi'ecio justo por su producto
siempre se los pone precios por de bajo de los costos de producción
injusticia que se nota coíi claridad en miles de campesinos;y para
iiiuestra un boton, br. ¡linistro, el que le habla, es un campesino —

^utvive pegado a su tierra toda una vida, 26 axños cultivando tabaco y
r? años cultivando arraz y sin ser borracho ni haragan mi situación
muy poco a nejorado, y esta' claro que el trabajo sacrificado del ea
ca'.íipo y el tremendo desgaste físico nunca ha sido correspondido, y
ol 3r. minitro respondió diciendo lo felicito al campesino por su
e>;presión sincera y eso fue todo.
Y ahora siguiendo con los logros obtenidos en nuestra huelga del

C-7, logramos taubien rccupeiar tierras ocupadas por gamonales, y en
ti erar a los campesinos sin tierra Ej: caso del Diputado Rafael Li
nares bensimon, la reducción de tierras ganaderas Amazonas, se recu

peran 900 hectarias para entregar a 60 familias sin tierras,se lo—
t,rí^ taiíibien la adjudicación de Ir-s tierras avandonadas del bxproye£
to Azucai Selva, t se entrega a 55 fa;tiilias, y otros pequeños logros
mas nue ya no voy a mencionar, mas bien voy a agregar algo y decir
a mis amigos lectores de este relato que nuestra alternativa corno
pobres del campo es la. organización, debemos fortalecerla cada vez
n. o y seguir luchando no solatriente por mejores precios, sino una lu
cha por cambios mas profundos y radicales, por el cambio de la poli
t.ica agraria y econónicp, por nuevos sistemas de comercialización
en fin por una verdadera transformación social que nos ayude a vi
vir dip.nrmente.

lfUE3TRA QRCYhlbgCION RRIilTE A UN GRAN PELIG-RO

Guando se habla de luchas reinvindicativas, y fortalecimiento de nu
estras organizaciones, es hablar de algo muy serio, de algo que exi
ge iiiucno sacri.ficio, df aleación y entrega total al trabajo organiza
tivo .

.huestra organización en el Departamento de Sen Martín, se encu-
e.ntra frente n un enemigo iiu.; poderoso que es le"Coca y el nárcotrá
fico" que divide y que puede matar a nuestras organizaciones. Cien
tos oe jóvenes a causa de Ifi ciisis ecoíióiriica que los golpea, han
Cíido en la te.itacié i de emigrar a la zana roja a trabajar la coca
con buenos salarios, y postériorinente han retornado a sus pueblos
para sembrar la coca en sus propios terrenos,sin impórtales ya su
organización ni menos las luchas rei.nvindicetivas en favor de su pu
eblo que sigue sufriendo las consecuencias de una mala, política eco



no iiicp,

^.stn situación ew un reto para todos, campesinos, obreros, empleados ,
gobierno o otras instituciones para hallar una pronta y adecuada so
lución al problema económico del País y asi dejar sin piso a esta er
ci icriinal y destructora actividad cocalera y narcotraf icante,

hL.i'"DKR/,CIC:': .AGRARIA Y 3U AFILIACION

El campesinado San r'srtinence, desde su organización matriz la Fede
ración /graria,siempre busca y viene luchando por la unidad monoliti
ca de todos los pobres del cajnpo y la ciudad y que ya se está logran
do a nivel de bases,pero a nivel de centrales nacionales no se ha lo

grado hasta ahora debido a que cada central quiere mantener o aveces
^  • i. - 1 f , . ÍMPOMERsu pedacito ue idiologia que en ves de unirnos mas nos divide,por —

eso nuestra lederacion Agraria Selva líaestra en su sexto congreso a
optado por afiliarce a las tres centrales acioneles: Confederación

Campesina del Perú C.C.P., Confederación Nacional Agraria C.IÍ.A., y
la Confederación General de Campesinos del Perú C.G.C.P.i para que
desde adentro de estas centrales podamos exigir y luchar por esa uoi

dad tan necesaria para poder considerar a la organización como la. —

gran alternativa capes de implaititar un nuevo órden social dode se —

respete la dignidad y el derecho de toda persona especialmente de —

los mas marginados que somos las grandes mayorías.

Congresos realizados por la FA,3Mi

La Federación Agraria, desdo su constitución hasta, la fecha

zado seis (6) congresos ordinarios:

1r. Congreso el año 1976 sede Tarapoto

, fdo. ti ti ti 1978 "  Nuevo Cajamarca

tt tt it 1979 "  Juanjuí

•

o
p-

ti tt ti 1981 "  Chazuta

5to. tt tt tt 1984 "  Tabalosos

6to. ti ti tt 1986 "  Dellavista.

Durante los 14 años de vida. de laFASHA ha sido gobernada por
dencias:

-Al 61 íloriega Montero -Marcos Salirosa Maya

-lilis López ílacedo -Germán Navarro Pérez

-Heynaldo Grandes Tuanama -Roberto García Pezo y
-Velardes Ríos Trigoso -Segundo Centurión Pérez -X

sigue gobernando



Ulbimo evento realizado ppr Fi^GMA

recientemente y en pleno estado de Emergencia,la Federación Agra

ria Selva Maestra de San Hartín,ha realizado un evento muy impor

tante del 18—21 de Marzode 1988, que es el Ir. Forum Perspect¿

vas del Desarrollo del Agro del Departamento de San Martín, un e-

vento que tuvo mucho éxito, mas que todo por la amplia y positiva

participación de los delegados presentes en este evento que con

mucha madures y valentía planteaban sus problemas de injusticia y

violación y nue se asentua con mas fuerza en este estado de emer

gencia por la que pedimos al gobierno que suspenda esta medida cu

anto antes pai*a garantizar la vida de nuestro campesinado y no siga
siendo victima de crueles violaciones acusándolo de terrorista tan

solo por reclamar sus justos derechos .

Ies deseo liermanos lectores al terminar este relato que las experiencias contenidas en ella les ay^^^e^^^ algo en su comunidad.
Autor; Julio García Pinedo.

Campesino Animador Cristiano
y miembro directivo de la FASíIA.
T A R A P O T 0.

lOb


	Enrique Guarnizo García
	Julio García Pinedo

